



Mesa de Diálogo / Hernán Gómez (Periodista) y Juan Ignacio Zavala (Periodista)

“Yo creo que hay en la Cámara de Diputados y en el Senado algunos legisladores que brillan por su trabajo legislativo y tristemente son pocos, muchos que quieren brillar por este tipo de cosas y escándalos, creen que la manera de salir en las noticias es protagonizando episodios de este tipo; yo jamás he visto que Lilly Téllez, yo por lo menos no me he enterado presente algún proyecto de ley interesante, todo lo que yo he visto de Lilly Téllez son episodios como este, claro que me parecen graciosos, pero creo que no es lo mismo decirle a alguien ‘paniaguado’, que usar el nombre de un indigente como manera de insulto, creo que en ese sentido Fernández Noroña tiene un punto. Ahora sí estaría bonito que trataran de que el Congreso destacara por la agenda, por las propuestas que se hacen y eso sí nos quedan a deber mucho los diputados”, señaló Hernán Gómez.

“El porcentaje de legisladores que proponen, trabajan y debaten es muy poco y es por eso su defensa por los plurinominales que son individuos que pueden o no ganar una campaña, que no tienen carisma, arrastre, pero que son especialistas en determinada materia y que son capaces de hacer propuestas diversas que se requieren y que no necesariamente ganan una campaña. Los congresos son una válvula de escape de la vida política nacional, hace muchos años cuando el PRI tenía las mayorías era famoso el ‘Bronx’ que se le llamaba así a una parte de arriba de la Cámara de Diputados que eran los que organizaban porras, gritos y siempre estaba ahí en el desmadre”, afirmó Juan Ignacio Zavala.

<https://drive.google.com/file/d/1OHi2jqXMQDwt3yUPuKSGC785KKQF9fe7/view>